



金剛寺小だより

互いに認め合い 学び合い 高め合う チーム金剛寺

令和6年度 学校便り

12月号《No.9》

令和6年11月22日発行

廿日市市立金剛寺小学校

各学年の学びが実を結んだ学習発表会 (写真は、学習発表会リハーサルより)



1年生 劇「サラダでげんき」



2年生 音読「きせつの足音」
合唱「青い空に絵をかこう」



3年生 みんなでオン・ステージ
歌「にじ」合奏「ゆかいな木きん」



4年生 平和への願い
「一つの花」歌「いのちの歌」



5年生 野外活動の思いを伝えよう！
TEAM5年生！



6年生 地球の未来に咲かせよう！
6年生の花
合奏「戦場のメリークリスマス」
合唱「地球星歌」

11月7日(木)の学習発表会には、たくさんご参加いただきありがとうございました。当初予定だった2日(土)が警報で臨時休校となり、急遽予備日を設定しましたので、ご不便をおかけしたとお詫び申し上げます。今年度は、学年での発表となり、6つの発表を見ていただきました。各学年がその学年にあった工夫を凝らした演出を行い、立派な発表を行っていたのではないのでしょうか？今年度は、10月30日(水)にリハーサルとして、子供たちで見合う会を行いました。数年間、子供たちはリモートでしか見ることができなかつたので、お互いの発表を対面で見ることができ、どの子も多くの刺激をもらったようでした。やはり、行事で子供たちは成長するなと感じました。

「人権の花」を贈呈していただきました。大切に育てます。

人権擁護委員会より「人権の花」として、チューリップの球根とプランター・土を贈呈していただきました。贈呈式当日は、代表として6年生が出席しました。環境委員会が大切に育てていきます。ありがとうございました。



地域の方にご協力いただいた校区探検・社会見学

2年生の生活科や3年生の校区探検・社会見学では、地域の方に支援ボランティアとして引率のお手伝いをしていただいています。いつも安全に気を付けて一緒に見学に行ってくださいありがとうございます。どの学年も、安全に楽しく見学をすることができました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

【2年生 校区探検】



【3年生 校区探検・社会見学】



